

Marie-Josée Asselin - Notes biographiques



En plus de son baccalauréat en biochimie, Marie-Josée Asselin est détentrice d'une maîtrise en génétique moléculaire et d'une maîtrise en administration publique de l'ENAP.

Elle a débuté son cheminement professionnel dans le secteur de la recherche médicale, pour ensuite se diriger vers le réseau de la santé et des services sociaux. Elle s'est particulièrement engagée en santé publique, notamment auprès des enfants de 0-5 ans et de leur famille.

Depuis 2016, Marie-Josée Asselin poursuivait une carrière au ministère de la Santé et des Services sociaux où elle a œuvré comme professionnelle à la Direction de la santé mère-enfant, adjointe exécutive au cabinet de la sous-ministre aux aînés et aux proches aidants et directrice de l'éthique et de la qualité. À titre de membre de la cellule de crise COVID-19, elle a été au centre de la gestion de cette situation historique.

Elle a été membre de différents conseils d'administration dans le district de Loretteville-Les Châtelés et du conseil de quartier de Neufchâtel-Ouest au début des années 2000.